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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL DISTRITO FEDERAL 

DÉCIMA QUINTA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE 

DÉCIMA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS TRECE HORAS CON CINCUENTA Y 

CINCO MINUTOS DEL SIETE DE JUNIO DE DOS Mil DIECISIETE, EN LA SEDE DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SITO EN CAllE HUIZACHES 

NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO lOS COLORINES, CÓDIGO POSTAL 

CATORCE Mil TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLAlPAN; SE REUNiÓ El 

CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A lO DISPUESTO POR lOS ARTíCULOS 

32 Y 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES 

DEL DISTRITO FEDERAL, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR El 

CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR El ARTíCULO 58, FRACCiÓN VII DEL MISMO 

ORDENAMIENTO lEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA:--

C. MARIO VEwaUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MART[NEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. RUBÉN GERAlDO VENEGAS 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. VICTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. ZUL y FERIA VALENCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

C.GUADALUPECAMPOSJORDÁN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 

C. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C OLGA GONZÁLEZ MARTINEZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. GABRIELA WllLlAMS SALAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÚPEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCfA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA 

C. LORENA MORALES SANDOVAl 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. RENÉ CERVERA GALÁN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA 

EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SOLICITÓ Al 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER Al PASE DE LISTA PARA LA 

CELEBRACiÓN DE LA DÉCIMA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL 

CONSEJO GENERAL, DEL AÑO DOS Mil DIECISIETE. ----------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LAS Y lOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA 

DE LAS Y lOS CONSEJEROS ELECTORALES YURI GABRIEL BELTRÁN MIRAND: ;S 
CARLOS ANGEL GONZÁlEZ MARTíNEZ, OlGA GONZÁlEZ MARTíNEZ, PABl6 

CÉSAR lEZAMA BARREDA Y GABRIELA WllLlAMS SALAZAR; LAS y lOS 

REPRESENTANTES DE lOS PARTIDOS pOlíTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. 
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DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, PROPIETARIO), VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO (C. ZUL y FERIA VALENCIA, PROPIETARIA), NUEVA ALIANZA (C. LORENA 

MORALES SAN DOVAL, PROPIETARIA), ENCUENTRO SOCIAL (C. GUADALUPE 

CAMPOS JORDÁN, SUPLENTE) Y HUMANISTA (C. RENÉ CERVERA GALÁN, 

SUPLENTE); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA) y 

EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. RUBÉN GERALDO VENEGAS), POR 

LO QUE CON LA ASISTENCIA DE DOCE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTIA 

QLlÓf?LI~ PARA SESIONAR.-----------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA 

LA SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 33 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y 

18 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.--------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DIA:-----------------------------------------------------

UNO.- PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA EL PLAN DE 

TRABAJO PARA LA DETERMINACiÓN DE LA DIVISiÓN DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES EN LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES, EN LA 

CIUDAD DE MÉXICO, PARA EL PROCESO ELECTORAL DOS MIL DIECISIETE -

DOS MIL DIE C I OCHO. --------------------------------------------------------------------------------------

DOS.- PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA 

INSTALACiÓN E INTEGRACiÓN DEL COMITÉ TÉCNICO PARA LA DETERMINACiÓN 

DE LA DIVISiÓN DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES EN LAS QUE SE ASIGNARÁN 

CONCEJALES, EN LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL DOS MIL DIECISIETE - DOS MIL DIECIOCHO. ---------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

~~~~~~~:~:R~:~:~~~~-~-~~;,--~-~-~~~-~~-~~-;~~~~~;,-~~~-;~~~~~~~~¡) 
EN EL ARTICULO 24 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL 

Y COMISIONES DEL INSTITIJTQ ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SOLlCI1' 
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LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL 

ORDEN DEL DíA, LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

PLAN DE TRABAJO PARA LA DETERMINACiÓN DE LA DIVISiÓN DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES EN LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES, EN LA 

CIUDAD DE MÉXICO, PARA EL PROCESO ELECTORAL DOS MIL DIECISIETE -

DOS MIL DIE C I OC H O. --------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, PARA EFECTOS DE ACTA, ANUNCiÓ LA 

INCORPORACiÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE) Y 

OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA.-----------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BÉL TRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES 

TÉRM I N O S: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

"ESTAMOS VIVIENDO UNA DE LAS PRIMERAS APLICACIONES CONCRETAS QUE 

HACEMOS DE LA CONSTITUCiÓN POLÍTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ÉSTA 

REFIERE EN SU ARTíCULO 53, APARTADO A, NUMERAL 3, QUE LAS 

DEMARCACIONES TERRITORIALES DEBEN DIVIDIRSE EN CIRCUNSCRIPCIONES, 

CUYO TRAZO SE DETERMINARÁ POR ESTE INSTITUTO, CON BASE EN LOS 

CRITERIOS DE POBLACiÓN Y CONFIGURACiÓN GEOGRÁFICA, AsI COMO DE 

IDENTIDAD SOCIAL, CULTURAL, ÉTNICA Y ECONÓMICA., EN ESTE CONTEXTO, 

EL DIA DE HOY CONOCIMOS EN LA GACETA OFICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

EL DECRETO POR EL CUAL SE ABROGA EL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y SE EXPIDE EL 

CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, NO 

ESTABLECE ESTA DISPOSICiÓN, PARÁMETROS ADICIONALES A LOS QUE YA DE 

POR sí ESTABLECíA LA CONSTITUCiÓN LOCAL". ----------------------------------------------

SEÑALÓ QUE SE ESPERABA HUBIERA ALGUNA CIRCUNSTANCIA QUE DEBERlAiS 

SER CONSIDERADA AL MOMENTO DE REALIZAR LOS TRAZOS, AL NO SER AJ, ~ 
CORRESPONDIA INICIAR INMEDIATAMENTE CON EL PLAN DE TRABAJO, A 

EFECTO DE TENER EN MUY POCO TIEMPO LAS CIRCUNSCRIPCIONES A LA 

ALTURA DE LO QUE MANDATABA LA CONSTITUCiÓN DE LA CIUDAD DE MÉXIC 
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Y, CONSIDERANDO QUE EL CÓDIGO ELECTORAL QUE ENTRARíA EN VIGOR, 

DABA TREINTA DíAS PARA LLEVAR A CABO LA CIRCUNSCRIPCiÓN, MISMA QUE 

DEBERíA ESTAR TERMINÁNDOSE APROXIMADAMENTE EL SIETE DE JULIO. ------

MENCIONÓ QUE EL /NE SE HABíA TARDADO MÁS O MENOS UN AÑO EN LLEVAR 

A CABO LA RE DISTRITACIÓN FEDERAL, MIENTRAS QUE ALGUNAS ENTIDADES 

FEDERATIVAS TARDARON CUATRO O CINCO MESES EN COMPLETAR SUS 

PROCESOS DE RE DISTRITACIÓN. ASIMISMO, REFIRiÓ QUE LA SUPREMA 

CORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS REVISÓ EL CASO DE JURE DEMANDAR/NG, 

EN EL QUE DIO CUATRO MESES A LA AUTORIDAD PARA REPONER LOS TRAZOS 

DE CIRCUNSCRIPCIONES ELECTORALES QUE CONSIDERÓ EQUIVOCADAS, 

PERO EL INSTITUTO ELECTORAL, TENDRíA TREINTA DíAS PARA ENTREGAR 

NOVENTA Y SEIS CI RCUNSCRIPCIONES. ---------------------------------------------------------

POR LO ANTERIOR, MANIFESTÓ QUE EL PLAN QUE SE PROPONíA ESTABA 

BASADO EN GARANTIZAR EL PROFESIONALISMO DEL PERSONAL DE LAS 

ÁREAS EJECUTIVAS Y TÉCNICAS DEL INSTITUTO ELECTORAL, QUE SE 

ATENDíAN ESTÁNDARES INTERNACIONALES Y BUENAS PRÁCTICAS SOBRE 

CÓMO HACER DELIMITACIONES GEOGRÁFICAS EN EL MARCO ELECTORAL, DE 

IGUAL FORMA, INDICÓ QUE EN DICHO PROCESO, SE IRíA DE LA MANO CON LOS 

PARTIDOS POLíTICOS, DE QUIENES SE ESCUCHARíAN SUS OPINIONES SOBRE 

LOS TRAZOS UNA VEZ QUE SE ESTABLECIERAN LOS CRITERIOS, Así COMO SE 

ESCUCHARíAN TAMBIÉN A LOS PUEBLOS ORIGINARIOS DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO. REFIRiÓ QUE EL OBJETIVO ERA HACER CIRCUNSCRIPCIONES 

ELECTORALES, CONSISTENTES EN SEIS POR CADA UNO DE LOS TERRITORIOS 

DE LAS ALCALDíAS, ATENDIENDO CRITERIOS DE POBLACiÓN, GEOGRÁFICOS, 

DE IDENTIDAD SOCIAL, CULTURAL Y ECONÓMICA.-------------------------------------------

COMENTÓ QUE EL CÓDIGO DE BUENAS PRÁCTICAS EN MATERIA ELECTORAL, 

PROPONE QUE LAS DIVISIONES, REFIRIÉNDOSE A DISTRITOS, QUE SUPEREN 

MÁs DEL QUINCE POR CIENTO DE DISTRIBUCiÓN, DE DESVIACiÓN RESPECTO 

AL PROMEDIO, DEBERíAN SER RECHAZADAS, LO QUE PODRíA SER 

CONSIDERADO COMO UN HORIZONTE ALCANZABLE. ASIMISMO, DICHO CÓDIGO 

PROPONE QUE LAS AUTORIDADES ELECTORALES DEBERíAN DE HACERSE DE 

~~::.~~~~~~T~EQ~~~DI~:~~~O-'-~~~~':"~O~-~~~~~~t 
HIZO REFERENCIA AL CONVENIO 169 DE LA O/T, RESPECTO DEL TAMAÑO DE 

LA CARGA QUE SE TENDRíA QUE LLEVAR A CABO, EL CUAL MENCIONA: "AL 



IEDF 
INSTITUTO ELECTORAL 
DEL DISTRITO FEDERAL 

5 

APLICAR LAS DISPOSICIONES DEL PRESENTE CONVENIO, LOS GOBIERNOS 

DEBEN CONSULTAR A LOS PUEBLOS INTERESADOS MEDIANTE 

PROCEDIMIENTOS APROPIADOS, Y EN PARTICULAR A TRAVÉS DE SUS 

INSTITUCIONES REPRESENTATIVAS, CADA VEZ QUE SE PREVEAN MEDIDAS 

LEGISLATIVAS O ADMIRATIVAS SUSCEPTIBLES DE AFECTARLES 

DIRECTAMENTE"; " ... LAS CONSULTAS DEBEN LLEVARSE A CABO DE BUENA FE 

Y DE UNA MANERA APROPIADA A LAS CIRCUNSTANCIAS, CON LA FINALIDAD DE 

LLEGAR A UN ACUERDO O LOGRAR EL CONSENTIMIENTO, ACERCA DE LAS 

MEDIDAS PROPUESTAS". DE IGUAL FORMA, REFIRiÓ UN CASO DE LA CORTE 

INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS EN ECUADOR, EN EL QUE 

MANIFESTÓ QUE LAS CONSULTAS DEBEN SER PREVIA, CUL TURALMENTE 

ADECUADA, INFORMADA Y DE BUENA FE Y, SERíA BAJO ESTE MARCO EL PLAN 

DE TRABAJO QUE SE PONíA A CONSIDERACiÓN DEL CONSEJO GENERAL.--------

EN ESE TENOR, INDICÓ QUE DE APROBARSE EL PLAN DE TRABAJO 

PROPUESTO DESDE LA COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN, LO PRIMERO SERíA 

INTEGRAR EL EQUIPO ACADÉMICO ESPECIALIZADO Y LO SEGUNDO, SERíA 

HACER OPERABLE EN VARIABLES QUE DEFINIRíAN LA IDENTIDAD CULTURAL Y 

SOCIAL QUE GENERARíA UN MODELO MATEMÁTICO QUE SE INGRESARlA A 

UNA COMPUTADORA Y PRODUZCA EL PRIMER ESCENARIO. SEÑALÓ QUE SE 

PROPONDRíA AL CONSEJO GENERAL LOS CRITERIOS CONCRETOS PARA LA 

DIVISiÓN Y EL MODELO CON QUE SE LLEVARíAN A CABO LAS CONSULTAS A 

LOS PUEBLOS ORIGINARIOS, QUIENES INFORMARAN A SUS AUTORIDADES EL 

MECANISMO DE LA CONSULTA, EL CUAL TAMBIÉN CONOCERíAN LOS 

PARTIDOS POLíTICOS. REFIRiÓ QUE SE TENDRíA QUE ABRIR UN PLAZO PARA 

QUE SE REALIZARAN OBSERVACIONES EN EL MARCO DE LAS REGLAS QUE SE 

FIJARAN EN EL CONSEJO GENERAL, LAS CUALES SERíAN EVALUADAS POR EL 

COMITÉ PARA SABER SI SE PUDIERAN ADECUAR PARA MEJORAR EL PRIMER 

ESCENARIO, MISMAS QUE SE EXPLICARíAN A LOS PARTIDOS Y PUEBLOS 

ORIGINARIOS Y SE SEÑALARíAN CUALES ENTRARíAN A UN SEGUNDO 

ESCENARIO. FINALMENTE, INDICÓ QUE EL PLAN DE TRABAJO ERA AMBICIOSO 

Y CUMPLlA CON ESTÁNDARES INTERNACIONALES, CON EL CUAL EN TREINT~(<.., 

DIAS SE DETERMINARíA LA GEOGRAFíA DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES DE J 
CIUDAD DE MÉXICO.------------------------------------------------------------------------------------- -

- LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS:----
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"PUES, CON LA PUBLICACiÓN EL DíA DE HOY, EN LA GACETA OFICIAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES, DE ESTA GRAN CIUDAD CAPITAL Y EN SU ARTíCULO PRIMERO 

TRANSITORIO ENTRARÁ EN VIGOR AL SIGUIENTE DíA DE SU PUBLICACiÓN. 

ESTE SUCESO MARA EL INICIO DE UNA NUEVA ETAPA EN LA VIDA ELECTORAL 

DE NUESTRA CAPITAL, A PARTIR DE LA CUAL, ESTA INSTITUCiÓN, ESTA 

AUTORIDAD, DEBERÁ REALIZAR LOS PROCESOS NECESARIOS PARA ADECUAR 

LOS PRECEPTOS, CONTENIDOS EN LA NUEVA NORMA, A LA REALIDAD 

ADMINISTRATIVA Y A LA ORGANIZACiÓN DE LAS ELECCIONES EN NUESTRO 

ÁMBITO DE COMPETENCIA. EN ESPECíFICO, LOS ACUERDOS QUE ESTÁN A 

NUESTRA CONSIDERACiÓN EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA Y EN EL 

SIGUIENTE, ESTÁ LO DISPUESTO EN EL ARTíCULO TRANSITORIO VIGÉSIMO 

DEL CÓDIGO ELECTORAL, QUE DA A ESTE INSTITUTO UN PLAZO 

IMPRORROGABLE DE TREINTA DíAS NATURALES PARA REALIZAR LA DIVISiÓN 

MEDIANTE CIRCUNSCRIPCIONES DENTRO DE LAS DEMARCACIONES 

TERRITORIALES A EFECTO DE LA ELECCiÓN DE PERSONAS INTEGRANTES DE 

LAS ALCALDíAS PARA EL DOS MIL DIECIOCHO, ESTO ES, A PARTIR DE HOY 

CORRE NUESTRO TÉRMINO. EN ESTE SENTIDO, SE PRESENTAN A 

CONSIDERACiÓN LOS PROYECTOS DE ACUERDO QUE SUSTENTAN TANTO EL 

PLAN DE TRABAJO PARA LA DETERMINACiÓN DE LA DIVISiÓN DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES, COMO LA INTEGRACiÓN DEL COMITÉ TÉCNICO QUE 

TRABAJARÁ EN CONJUNTO CON LAS AUTORIDADES ELECTORALES DE ESTE 

INSTITUTO EN LA DEFINICiÓN DE DICHOS ÁMBITOS TERRITORIALES. LA 

RELEVANCIA DEL TEMA, EXIGE A ESTA AUTORIDAD LA MAYOR DILIGENCIA Y 

APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO QUE TENEMOS DISPONIBLE PARA REALIZAR 

UNA LABOR QUE REQUIERE MINUCIA ANALíTICA, TRABAJO TÉCNICO 

ESPECIALIZADO, CON EL FIN DE DETERMINAR LA CONFORMACiÓN DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES PARA DOTAR DE UNA REPRESENTACiÓN POLíTICA 

EQUILIBRADA A LA POBLACiÓN. ESTA AUTORIDAD, TIENE SIN DUDA LAS 

COMPETENCIAS Y LA EXPERIENCIA PARA REALIZAR ESTA LABOR, DE HECHO, 

NUESTRO TRABAJO NO COMENZARÁ DE CERO, HACE CASI DOS MESES 

CELEBRAMOS, GRACIAS A LOS FINOS IMPULSOS DEL CONSEJERO YU-~h 
GABRIEL BELTRÁN MIRANDA Y DE QUIENES INTEGRAN LA COMISiÓN J'
ORGANIZACiÓN ELECTORAL, UN FORO SOBRE CRITERIOS PARA DETERMINAR 

CIRCUNSCRIPCIONES. EN ESTE FORO, DISTINTAS AUTORIDADES 
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ESPECIALISTAS NACIONALES E INTERNACIONALES, EMITIERON DURANTE DOS 

DíAS SUS CONSIDERACIONES SOBRE EL TEMA Y NOS OTORGARON 

ELEMENTOS PARA TOMAR EN CUENTA, CUÁNDO, AHORA, EN EL MOMENTO EN 

QUE TENEMOS QUE MATERIALIZAR ESTA TAREA. DEBO RECORDAR QUE 

TAMBIÉN EN SEPTIEMBRE DE DOS MIL QUINCE SE PRESENTÓ A LA ENTONCES 

ASAMBLEA CONSTITUYENTE, UN INFORME CON UNA PROPUESTA DE DIVISiÓN 

TERRITORIAL PARA LA CIUDAD DE MÉXICO, ELABORADO POR UN GRUPO DE 

EXPERTOS Y EXPERTAS EN CONJUNTO CON LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE 

ORGANIZACiÓN Y GEOESTADíSTICA, EN LA CUAL SE PLANTEARON ALGUNOS 

PARÁMETROS PARA LOGRAR LA REPRESENTACiÓN POLíTICA ÓPTIMA EN LAS 

DEMARCACIONES TERRITORIALES, Así COMO CRITERIOS PARA DEFINIR 

LíMITES Y GEOGRAFíA POLíTICA, UNO DE ELLOS, FUE EL RANGO DE 

HABITANTES ENTRE TRESCIENTOS MIL Y QUINIENTOS MIL O MÁS 

COMUNIDADES ÓPTIMAS PARA LA GOBERNABILlDAD Y TAMBIÉN PARA LA 

GOBERNANZA. ESTE PARÁMETRO SE RECOGE EN EL NUMERAL 10 DEL 

ARTíCULO 53 DE LA CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN LO 

REFERENTE A LA CONFIGURACiÓN DEL NÚMERO DE CONCEJALES QUE 

INTEGRARÁ CADA ALCALDíA, ALUDIENDO CLARAMENTE A UNA DIMENSiÓN DE 

REPRESENTATIVIDAD. Así, EL DOCUMENTO QUE ESTÁ A CONSIDERACiÓN ES 

DETERMINAR EL ÁMBITO TERRITORIAL PARA LA ELECCiÓN DE MAYORíA 

RELATIVA DE LOS CONCEJALES EN CADA DEMARCACiÓN TERRITORIAL, Así 

COMO LAS ACTIVIDADES Y PLAZOS QUE SE DESARROLLARÁN EN EL TÉRMINO 

QUE NOS FIJA EL PROPIO DECRETO QUE HOY SE PUBLICÓ EN LA GACETA 

OFICIAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

ES PRECISO MENCIONAR, QUE ADEMÁS DEL TRABAJO TÉCNICO Y ANALíTICO 

QUE REALICE EL COMITÉ QUE SE INSTALARÁ PARA TAL CASO, SE REALIZARÁ 

UNA CONSULTA, YA LO COMENTABA EL CONSEJERO YURI GABRIEL BELTRÁN 

MIRANDA, A LOS PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS Y COMUNIDADES 

INDíGENAS RESIDENTES PARA RECIBIR SUS OBSERVACIONES SOBRE LAS 

PROPUESTAS DE CIRCUNSCRIPCIONES QUE LA AUTORIDAD ELECTORAL 

PRESENTE, CUMPLIENDO CON UN PROCEDIMIENTO PREVIO, INFORMADO Y DE ,( 

BUENA FE EN CONSONANCIA CON EL CONVENIO CIENTO SESENTA Y NUEVy/ 

DE LA OIT Y LA CONSTITUCiÓN FEDERAL QUE RIGE LA REPÚBLICA, 

RECONOZCO EL AHíNCO Y LA DILIGENCIA DE LAS CONSEJERAS Y 

CONSEJEROS ELECTORALES, Así COMO DEL ÁREA EJECUTIVA D 
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ORGANIZACiÓN ELECTORAL PARA PROPONER EL PLAN DE TRABAJO Y LA 

INTEGRACiÓN DEL COMITÉ PARA LA DETERMINACiÓN DE 

CIRCUNSCRIPCIONES. LA OPORTUNIDAD EN EL INICIO DE ESTOS TRABAJOS, 

OTORGARÁ MAYOR CERTEZA Y PULCRITUD A ESTA TRASCENDENTE 

E N COM I E N DA. -------------------------------------------------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE DE LA COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN Y GEOESTADíSTICA SE 

HA CARACTERIZADO POR SU CUIDADO, SU EXHAUSTIVIDAD DE ANÁLISIS; Y EN 

LA PLANEACIÓN Y EN LA DEFINICiÓN DE PROCESOS SIEMPRE HA MIRADO NO 

SÓLO LAS EXPERIENCIAS LOCALES, SINO TAMBIÉN LAS BUENAS PRÁCTICAS 

INTERNACIONALES, LOS TRABAJOS ACTUALES DE LA COYGE SON Y SERÁN DE 

EXCELENCIA, A LA ALTURA DE LA CALIDAD DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, 

ES UN PLAN DE TRABAJO AMBICIOSO Y PARA EJECUTAR EN PLAZOS MUY 

CORTOS; SIN EMBARGO, ES UN RETO QUE ESTOY SEGURA SE SORTEARÁ CON 

EL MAYOR DE LOS ÉXITOS. FINALMENTE, QUISIERA REALIZAR UNA 

OBSERVACiÓN MENOR AL PROYECTO DE ACUERDO, EN EL PUNTO DE 

ACUERDO NÚMERO QUINTO, DICE: "QUE EL PRESENTE ACUERDO ENTRARÁ EN 

VIGOR AL MOMENTO DE SU PUBLICACiÓN EN SUS ESTRADOS DE LAS 

OFICINAS CENTRALES Y ESTE PLAN DE TRABAJO INCLUYE ACTIVIDADES PARA 

REALIZAR EL MISMO DíA DE HOY", CON RAZÓN DE NO PONER EN 

VULNERABILIDAD LA CERTEZA DE LA ENTRADA EN VIGOR, SUGERIRíA 

CAMBIARLO A: 'EL PRESENTE ACUERDO ENTRARÁ EN VIGOR AL MOMENTO DE 

SU APROBACiÓN POR ESTE ÓRGANO COLEGIADO"'. ----------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, COINCIDiÓ CON LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA 

GONZÁLEZ MARTíNEZ EN EL RECONOCIMIENTO EN LA CALIDAD DEL TRABAJO 

Y EL ESFUERZO DEL INSTITUTO ELECTORAL, PARTICULARMENTE A LA 

COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN Y GEOESTADíSTICA, Así COMO A LA DIRECCiÓN 

EJECUTIVA. YA QUE SE ESTABA REACCIONANDO DE MANERA INMEDIATA A LA 

NUEVA DISPOSICiÓN LEGAL, LA CUAL ESTABLECíA UN PLAZO APRETADO, 

PERO SIN EMBARGO, SE ESTABA EN CONDICIONES DE DAR CUMPLIMIENTO 

~:~:~~ ~~: ~~;~~:~I~~~;~~~--~-~~~-;~~~~~-~~-:-;~~~~~-;~~-;~~~~-;-~-~ h 
ALCANCE, EL CUAL SENALA: " ... ES UN CRONOGRAMA SUSCEPTIBLE Y SEl-

REVISADO EN SU EJECUCiÓN ... ", LO CUAL ERA IMPORTANTE EN VIRTUD DE 

QUE UNA DE LAS ATRIBUCIONES DEL COMITÉ TÉCNICO SERIA SUPERVISAR 
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REALIZAR LOS AJUSTES QUE EL TRABAJO DE CAMPO Y DE GABINETE 

REQUIRIERAN. POR LO QUE CONSIDERÓ QUE LAS PROPUESTAS QUE 

REALIZARíA NO SIGNIFICABAN NINGUNA ADECUACiÓN AL PLAN DE TRABAJO, 

Así QUE CONSIDERÓ PERTINENTE QUE SE LE HICIERA LLEGAR AL COMITÉ 

TÉCNICO LA VERSiÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SESiÓN DEL CONSEJO 

GENERAL. A CONTINUACiÓN, SE REFIRiÓ AL CAPíTULO PARA COMUNIDADES 

INDíGENAS, ESPECíFICAMENTE A LAS INSTITUCIONES REPRESENTATIVAS DE 

LOS PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS, Así COMO RESIDENTES EN LA CIUDAD 

DE MÉXICO, EN LO QUE PROPUSO SE ABRIERA UN ESPACIO PARA LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA DE OTRAS PERSONAS QUE NO NECESARIAMENTE 

FUERAN PERTENECIENTES POR ADSCRIPCiÓN A LOS PUEBLOS Y BARRIOS, ES 

DECIR, UN ESPACIO PARA LA CIUDADANíA EN GENERAL.---------------------------------

HIZO MENCiÓN DEL FORO ORGANIZADO POR EL INSTITUTO Y COMANDADO 

POR EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN EL 

CUAL CONOCIERON HERRAMIENTAS EN INTERNET DE ACCESO GRATUITO, EN 

DONDE SE PUDIERA PONER A CONSIDERACiÓN DE LA CIUDADANíA, A EFECTO 

DE QUE EXPRESARAN ALGUNA OPINiÓN RESPECTO DEL TRAZADO DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES. ASIMISMO, PLANTEÓ LA POSIBILIDAD DE REALIZAR 

ACCIONES QUE PERMITIERAN LA PARTICIPACiÓN Y PROPUESTAS DE LOS 

HABITANTES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, E INCLUSO DE COLEGIOS 

PROFESIONALES COMO LOS DE GEOGRAFíA, LOS COMITÉS CIUDADANOS, 

CONSEJOS DE LOS PUEBLOS, CONSEJOS DELEGACIONALES, ASOCIACIONES 

POLíTICAS LOCALES, Así COMO ORGANIZACIONES CIUDADANAS QUE 

TUVIERAN REGISTRO ANTE EL INSTITUTO. ------------------------------------------------------

SUGIRiÓ SE TOMARA EN CUENTA LA EXPERIENCIA DE LA CONSULTA 

REALIZADA POR LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE, RESPECTO DE LOS 

ARTíCULOS CORRESPONDIENTES A COMUNIDADES INDíGENAS Y PUEBLOS 

ORIGINARIOS Y SE LANZARÁ UNA INVITACiÓN PERSONAL A QUIENES 

PARTICIPARON EN LA MISMA. INDICÓ QUE SERíA IMPORTANTE QUE EL ÁREA 

DE COMUNICACiÓN SOCIAL DESPLEGARA RECURSOS PARA QUE LA 

INFORMACiÓN Y LA CONVOCATORIA FUERAN MÁS ALLÁ DE LOS CARTELES, ¿ 
QUE SE IN~LUYERAN MEDIOS TRADICIONALES Y ALTERNATIVOS. FI~ALMENTo/ -

MANIFESTO QUE LA CONSULTA A LOS PUEBLOS ORIGINARIOS INDIGENAS SE 

REALIZARíA DEL DIECISIETE DE JUNIO AL CUATRO DE JULIO; SIN EMBARGO, AL 

MOMENTO EN QUE SE LES CONVOQUE SERíA PARA INFORMARLES SOBRE EIC 
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PLAN DE TRABAJO DE LOS CRITERIOS, SIN QUE SE LES PUDIERA UNA 

PROPUESTA DE CIRCUNSCRIPCiÓN EN LA QUE OPINARAN, YA QUE SERíA 

HASTA EL VEINTISIETE DE JUNIO CUANDO SE TENDRíA UN PLANTEAMIENTO DE 

LAS MISMAS, POR LO QUE CONSIDERÓ NECESARIO REUNIR A LOS QUE SE LES 

PEDIRlA SU OPINiÓN EN CUANTO SE TUVIERA UNA PROPUESTA. ---------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, PARA EFECTOS DE 

ACTA ANUNCiÓ LA INCORPORACiÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE 

LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA, 

SUPLENTE). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, COINCIDiÓ CON LO QUE MENCIONÓ EL 

CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN QUE EL 

PROBLEMA NO ES ÉTNICO, SINO UN PROBLEMA MAYOR, POR LO QUE SE 

DEBERlA CONSIDERAR AMPLIAR A LA SOCIEDAD PARA ESTA 

CIRCUNSCRIPCiÓN. MANIFESTÓ QUE POR EL PLAZO OTORGADO AL 

INSTITUTO, NO SE TENíA TIEMPO PARA EL ERROR Y ENSAYO, PERO SIN 

EMBARGO, DEBERíA BUSCARSE LA MANERA DE AMPLIAR LA CONSULTA Y NO 

QUEDARSE ÚNICAMENTE EN BARRIOS O EN GRUPOS ORIGINARIOS DE LAS 

DIECISÉIS DELEGACIONES QUE SERíA MÁS O MENOS COMO SE COMPARTIRÁN 

LAS ALCALDíAS, INSISTiÓ EN QUE SE DEBERíA CONSIDERAR A OTROS 

SECTORES. FINALMENTE, SOLICITÓ QUE REALMENTE ESTUVIERAN 

PRESENTES LOS PARTIDOS POlÍTICOS EN LA OPINiÓN DE LAS 

C I RC U N SC R I PC ION E S. -------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, SEÑALÓ QUE ERA 

IMPORTANTE QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

REACCIONARA DE MANERA INMEDIATA A LA PUBLICACiÓN DEL CÓDIGO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO; POR LO QUE CONSIDERÓ QUE LA 

APROBACiÓN DE LOS ACUERDOS, DARíA OPORTUNIDAD DE QUE LAS 

UNIDADES TÉCNICAS RESPONSABLES, Así COMO LA COMISiÓN Y COMITÉ 

INICIARÁN SUS TRABAJOS. RECONOCiÓ EL EXPERTlS DE LOS INTEGRANT~S 
DEL COMITÉ PROPUESTOS POR LA COMISiÓN, CON LOS QUE YA HABlA 

TRABAJADO EN DIFERENTES OCASIONES, POR LO QUE CONFIABA Q 

DESEMPEÑARíAN UN BUEN TRABAJO, QUE AÚN CUANDO TREINTA DíAS ERAN 
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MUY POCOS, EL INSTITUTO ELECTORAL DEMOSTRARíA SU PROFESIONALISMO 

Y BUEN DESEMPEÑO AL TRABAJAR BAJO PRESiÓN. ----------------------------------------

SEÑALÓ QUE LE GUSTARlA QUE TODOS LOS SECTORES DE LA SOCIEDAD 

PUDIERAN PARTICIPAR; SIN EMBARGO, TAL COMO LO HABíA MENCIONADO EL 

CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, APENAS 

TENDRíAN TIEMPO DE REALIZAR LAS CONSULTAS A LOS PUEBLOS Y BARRIOS 

ORIGINARIOS, YA QUE SE TENDRíA QUE GARANTIZAR QUE PUDIERAN 

REALIZAR OBSERVACIONES Y SE TUVIERA EL TIEMPO PARA ESCUCHARLOS E 

I N C L U I R S U S CO M E NT AR I OS. --------------------------------------------------------------------------

COMENT6 QUE DESCONOcíA CUÁL SERíA EL CRITERIO DEL COMITÉ PARA 

REALIZAR LAS CIRCUNSCRIPCIONES, PERO SEÑALÓ QUE EL CATÁLOGO DE 

COLONIAS Y PUEBLOS CON EL QUE CUENTA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL, PUDIERA SER UTILIZADO PARA LAS DIVISIONES Y DARLE 

CERTEZA AL CIUDADANO, PARA QUE NO VOTARAN EN DISTINTAS ÁREAS 

GEOGRÁFICAS, SINO QUE FUERA SIMILAR A LOS EJERCICIOS DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, YA QUE DE ESTA FORMA SE HABíA VENIDO 

TRABAJANDO CON LA CIUDADANíA, LO QUE REPRESENTARíA UN AVANCE 

IMPORTANTE EN RELACiÓN A QUE SE CUENTA YA CON UN ÁREA GEOGRÁFICA 

DONDE EL CIUDADANO YA HA VOTADO, SE SIENTE IDENTIFICADO Y 

POSIBLEMENTE NO SE TUVIERA EL PROBLEMA DE NO CONTAR CON EL TIEMPO 

PARA QUE SE REALIZARÁ UNA CONSULTA A LA SOCIEDAD. -----------------------------

REFIRiÓ QUE EL NO CONTAR CON ORGANIZACIONES DE EXPERTOS, DE 

GEÓGRAFOS, SE PODRíA SOLVENTAR CON LA INTEGRACiÓN DEL COMITÉ QUE 

APROBARíA, PUES EL MISMO CONTABA CON GE6GRAFOS, SOCiÓLOGOS, 

MATEMÁTICOS Y ACTUARIOS, LO QUE A SU VEZ SOLVENTARíA DE IGUAL 

FORMA LA PREOCUPACiÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL 

GONZÁLEZ MARTiNEZ. INDICÓ QUE LA INTERVENCiÓN DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS EN CUANTO A LA REVISiÓN DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES, EN SU 

MOMENTO REVISARíAN Y RESPALDARíAN LO NECESARIO A EFECTO DE QUE 

SE PUDIERAN SALVAGUARDAR LAS OBSERVACIONES HECHAS POR LOS 

PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS, Así COMO LAS DE LOS PARTIDOS.------------- ¡( 
FINALMENTE, MANIFESTÓ QUE SI LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LES HUBIERA!,/ 

DADO UN AÑO, POSIBLEMENTE SE PODRíAN HABER HECHO FOROS Y 

REUNIONES POR DISTRITOS Y DE ESA FORMA ABRIR EL TEMA A MÁS 
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SECTORES DE LA SOCIEDAD, SIN EMBARGO EL PROBLEMA PRINCIPAL CON EL 

QUE SE CONTABA ERA EL TIEMPO. -----------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, EN USO DE 

LA PALABRA, HIZO REFERENCIA EN QUE LAS CIRCUNSCRIPCIONES ERAN EL 

ELEMENTO MÁS IMPORTANTE DE UN SISTEMA ELECTORAL Y AHORA SE TENíA 

EL RETO DE CREAR SEIS EN CADA UNA DE LAS DIECISÉIS DELEGACIONES Y 

REALIZARLO EN UN PLAZO DE TREINTA DíAS. MENCIONÓ QUE CONSIDERABA 

QUE ERA TEMA CIENTíFICO LA CREACiÓN DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES YA 

QUE TENíA QUE VER CON GEOGRAFíA, CRITERIOS POBLACIONALES, 

CULTURALES Y ANTROPOLÓGICOS, EN RAZÓN DE ESO, SEÑALÓ QUE NO ERA 

CASUALIDAD QUE EL COMITÉ SE INTEGRARíA CON PERSONAS DEDICADAS A 

HACER CIENCIA EN INSTITUCIONES ACADÉMICAS TODOS LOS DíAS. INDICÓ 

QUE CUANDO SE HICIERA EL CÁLCULO DE PROCEDIMIENTOS CIENTíFICOS, LO 

PONDRíAN A CONSIDERACiÓN DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, DE LOS PUEBLOS 

ORIGINARIOS Y DE AQUELLOS QUE PUDIERAN ESTAR INVOLUCRADOS SIN 

TENDENCIA POLíTICA, YA QUE AUN CUANDO ERA EJERCICIO CIENTíFICO, SE 

TENíAN REPERCUSIONES POLíTICAS. EN ESE SENTIDO, COMENTÓ QUE SE 

DEFINíA UN COMITÉ ALTAMENTE CALIFICADO, QUIEN PONDRíA SU TRABAJO A 

REVISiÓN Y A LA VISTA DE LA SOCIEDAD, EN VIRTUD DE QUE SERíA UN 

TRABAJ O P Ú B LI C O. -----------------------------------------------------------------------------------------

CELEBRÓ QUE LAS INTERVENCIONES HECHAS POR LOS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO GENERAL FUERAN PARA LA APROBACiÓN DEL ACUERDO EN SUS 

TÉRMINOS; DE IGUAL FORMA, MENCIONÓ QUE SE LE DIRíA AL COMITÉ 

TÉCNICO LAS INQUIETUDES REFERIDAS EN LA MESA Y RECORDARLES QUE 

TENíAN EL COMETIDO JUNTO CON EL CONSEJO GENERAL DE APROBAR 

DENTRO DE TREINTA DíAS LA CIRCUNSCRIPCIONES EN QUE SUBDIVIDIRíAN 

LAS DELEGACIONES, COMO LO MANDATABA LA NORMA LEGAL.-----------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, FELICITÓ AL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR LA PRONTITUD EN EL CUMPLIMIENTO 

AL MANDATO CONSTITUCIONAL, EN EL QUE SE LE OTORGABA LA FACULTAD 

DE REALIZAR LA ELABORACiÓN DE ?RCUNSCRIPCIONES, LO QUE OBLlGAB~ h 
HACER VINCULANTE EN TREINTA DIAS; SIN EMBARGO, YA SE CONTABA col
UN PROGRAMA SÓLIDO DE TRABAJO. --------------------------------------------------------------
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AGRADECiÓ QUE FUERAN INTEGRADAS LAS OPINIONES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS, EN EL ANTEPROYECTO CON LO QUE NO HABRíA DUDA EN QUE 

PARTICIPARíAN DURANTE TODO EL PROCESO; SEÑALÓ QUE ESTABAN 

NOTIFICADOS DEL ESCENARIO DE UN DíA PARA REALIZAR OBSERVACIONES, 

PERO POR CUESTiÓN DE LOS TIEMPOS TAN CORTOS ENTENDíA LAS 

INQUIETUDES DE LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, 

RESPECTO DE LA PUBLICACiÓN INMEDIATA DEL ACUERDO, Así COMO LA 

I NST ALAC IÓN DEL CO M ITÉ. -----------------------------------------------------------------------------

FINALMENTE, INDICÓ QUE DESDE EL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, SE LE 

OTORGABA UN VOTO DE CONFIANZA AL COMITÉ Y, DE IGUAL FORMA, LE 

DESEÓ ÉXITO POR LA LABOR QUE SE LE ENCOMENDABA, PUES SERíA UNA 

LABOR HISTÓRICA PARA LA CIUDAD DE MÉXICO.---------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, SE UNiÓ 

A LAS FELICITACIONES POR LA PRONTITUD CON LA QUE SESIONABA EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, A 

EFECTO DE DAR CUMPLIMIENTO CON EL MANDATO CONSTITUCIONAL, Así 

COMO AL ENCARGO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA CIUDAD DE MÉXICO. 

COINCIDiÓ CON QUE SE CONTABA CON EL TIEMPO LIMITADO, POR LO QUE SE 

TENDRíA QUE ESTABLECER UN CALENDARIO ESPECíFICO PARA EL 

CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS Y QUE A SU CONSIDERACiÓN EL 

FUNDAMENTO DEL COMITÉ, ERA ELABORAR LOS CRITERIOS PARA LA 

CONFORMACiÓN DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES. SITUACiÓN QUE SE TENíA QUE 

CUIDAR POR PARTE DEL ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, YA QUE SE TENíA QUE 

EVITAR CONVERTIR ESTE TEMA EN UN TEMA ELECTORAL, DONDE SE 

AGRUPARA A PARTIR DE PARTIDOS POLíTICOS, LO QUE ERA UN TEMA 

COMPLICADO, PERO SE BEBERíA BUSCAR QUE FUERA UN CRITERIO 

CIUDADANO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

RECONOCiÓ AL INSTITUTO ELECTORAL POR ASUMIR DE MANERA EXPEDITA ~ 

TAREA ENCOMENDADA; ASIMISMO, COINCIDiÓ CON LAS INQUIETUDES 

PRESENTADAS, EN EL SENTIDO DE QUE SE LES HUBIERA OTORGADO MA 

TIEMPO PARA ATENDER EL CRITERIO DE LA IDENTIDAD SOCIAL. EN ESE 

SENTIDO, COMENTÓ QUE EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL LE 
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OTORGABA UN VOTO DE CONFIANZA AL COMITÉ TÉCNICO, A LA COMISiÓN Y AL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, Y DARíA ACOMPAÑAMIENTO A 

LA REALIZACiÓN DE LAS ACCIONES NECESARIAS PARA LLEVAR A CABO LAS 

C I R C U N S C R I P C I ON ES. -----------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, COMPARTiÓ LA IDEA SOBRE EN QUE ENTRE MÁS PERSONAS 

PARTICIPARÁN, MEJOR SERíA EL TRABAJO; RECONOCiÓ QUE EL PLAZO 

OTORGADO ERA EL MÁS CORTO QUE HABíA VISTO EN LA HISTORIA, POR LO 

QUE OFRECiÓ TRASLADAR LAS OBSERVACIONES AL COMITÉ TÉCNICO, TAL 

COMO LO HABíA SOLICITADO EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL 

GONZÁLEZ MARTíNEZ; SIN EMBARGO, CONSIDERÓ QUE POR EL TIEMPO NO 

SERíA FÁCIL REALIZAR TANTAS ACCIONES. POR LO QUE PROPUSO QUE SE 

REALIZARAN EN PARALELO DICHAS CONSUL TAS.--------------------------------------------

SOLICITÓ TRASLADAR A LOS ACADÉMICOS LAS INQUIETUDES MENCIONADAS 

PARA QUE EN SU EXPERTlS PUDIERAN AUXILlARLOS A ENCONTRAR LAS 

MEJORES SOLUCIONES; ASIMISMO, SE SUMÓ A LA PROPUESTA DE LA 

CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, REFERENTE A LA 

ENTRADA EN VIGOR DEL PLAN DE TRABAJO.----------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, REFIRiÓ QUE AL REUNIRSE CON LAS AUTORIDADES 

TRADICIONALES CUANDO SE TUVIERA EL PRIMER ESCENARIO, SE ESTARíA 

VIOLANDO LA NECESIDAD DE LA CONSULTA PREVIA, YA QUE COMO LO 

MENCIONABA LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS, LAS 

CONSULTAS A LOS PUEBLOS INDíGENAS, SE DEBERíA REALIZAR DESDE LAS 

PRIMERAS ETAPAS Y NO YA QUE SE TUVIERA AVANZADO EL PROCESO; EN 

ESE SENTIDO, AL TENER UN PRIMER ESCENARIO, NO HABRíA UNA CONSULTA 

PREVIA, POR LO QUE DEBERíAN REUNIRSE CON ELLOS ANTES, DURANTE Y 

DESPUÉS, EN VIRTUD DE QUE ERA PREFERIBLE EQUIVOCARSE POR VERLOS 

CONSTANTEMENTE QUE POR VERLOS POCAS VECES; DE ESTA MANERA, SE 

LES PLANTEARíAN LOS CRITERIOS QUE ESTABLECIERA EL CONSEJO 

GENERAL, CONOCERíAN EL PRIMER ESCENARIO CON TODAS LAS REGLAS DE;;> 

JUEGO Y SE PODRíA LOGRAR UN EJERCICIO MÁS CONSTRUCTIVO. -----------------

FINALMENTE, AGRADECiÓ LAS CONTRIBUCIONES REALIZADAS Dí~:'V 
ANTERIORES EN LA COMISiÓN DE ORGANIZACiÓN Y LAS HECHAS EN LA MESr 
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CON LAS QUE SE ESTABA CONSTRUYENDO UN MEJOR PLAN DE TRABAJO 

ENTRE TODO S. -----------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO DE LA 

PALABRA, REFIRiÓ QUE LA PROPUESTA RESPECTO A MODIFICAR EL QUINTO 

RESOLUTIVO RELACIONADO CON LA ENTRADA EN VIGOR, SOLICITÓ QUE DE 

NO APROBARSE LA MISMA, SE PUDIERA REALIZAR LA PUBLICACiÓN EN 

ESTRADOS CO N LA MAYOR PRONTITUD. ---------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RENÉ CEVERA GALÁN, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO HUMANISTA, COMENTÓ QUE POR LA CIRCUNSTANCIAS EN LAS QUE 

SE ENCONTRABAN RESPECTO DEL TIEMPO, YA NO SE PODRíA CONSULTAR A 

MÁS GENTE, LO QUE SIGNIFICABA QUE ALGO NO ESTABA FUNCIONANDO 

CUANDO SE PRESENTAN CONSTANTEMENTE ESTOS ESCENARIOS, EN RAZÓN 

DE QUE EN UN PROCESO CIENTíFICO SE CONTABA CON TIEMPO PARA 

COMPROBAR LA TEORíA. PERO EN ESTAS CIRCUNSTANCIAS ENTENDíA QUE 

NO SE PODRíA HACER OTRA COSA; SIN EMBARGO, MANIFESTÓ QUE HUBIERA 

SIDO MEJOR HABER TENIDO EL ESPACIO Y EL TIEMPO PARA LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y SOBRE TODO POR LA IMPORTANCIA DE QUE 

SERíA LA PRIMERA ELECCiÓN DERIVADA DE LA PRIMERA CONSTITUCiÓN DE LA 

C I U DAD D E M ÉX I CO. ----------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO DE LA 

PALABRA, HIZO REFERENCIA SOBRE SI ERA UN MODELO CIENTíFICO O NO, LO 

QUE A SU CONSIDERACiÓN ERA IMPORTANTE MENCIONAR QUE A PARTIR DE 

MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SEIS, LAS CIRCUNSCRIPCIONES RESPONDEN A 

UN MODELO MATEMÁTICO CON ALGORITMOS TÉCNICOS; PERO QUE SE TENíA 

QUE HACER LA CONSULTA HACIA LAS PERSONAS DE PUEBLOS ORIGINARIOS Y 

COMUNIDADES INDíGENAS. POR LO QUE EL COMITÉ TÉCNICO TENDRíA QUE 

RESOLVER LA CUESTiÓN DE CÓMO SE RECABARíA DICHA INFORMACiÓN, YA 

QUE SI SE HICIERA EL MISMO EJERCICIO DE UNA CONSULTA INDíGENA, SE 

PERDERíA MUCHO TIEMPO, Y SE TENDRíAN QUE CAMBIAR LAS FORMAS DE 

OBTENER LA INFORMACiÓN Y DE ACOMPAÑAMIENTO, PARA EFICIENTAR LA 

TEM PO RALI DAD. ---------------------------------------------------------------------------------------------

COINCIDiÓ CON EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BEL TRÁN!\ 

MIRANDA, RESPECTO DEL ACOMPAÑAMIENTO ANTES, DURANTE Y DESPUÉI. v 

PERO SE TENDRíA QUE INICIAR A RESOLVER LOS CRITERIOS PARA RECABAR 

INFORMACiÓN, YA QUE LE INQUIETABA EL RIESGO DE QUE SE ATRASEN Y EN 
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CONSECUENCIA, NO SE CUMPLIERA CON EL MANDATO LEGAL. ASIMISMO, 

INDICÓ QUE LA FORMA EN QUE SE COMUNICARíA SERíA IMPORTANTE, PARA 

EVITAR LOS MISMOS PROBLEMAS QUE EN OTRAS ENTIDADES; SEÑALÓ QUE 

ERA MOMENTO DE COMENZAR A COMUNICAR ESTE TIPO DE 

CIRCUNSCRIPCIONES, LO QUE HACE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL Y EN QUÉ FORMA SE DIVIDIRíA EL TRABAJO CON EL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL; POR LO QUE SERíA IMPORTANTE QUE TANTO 

PARTIDOS POLíTICOS COMO LAS INSTITUCIONES ELECTORALES, CONTARAN 

CON EL MISMO MENSAJE, DE LO CONTRARIO SE INICIARíA CON UN DISCURSO 

QUE ROMPERíA EL SENTIDO DE LA DEMOCRACIA.-------------------------------------------

FINALMENTE, JUZGÓ IMPORTANTE REMARCAR QUE EL MODELO DE 

COMUNICACiÓN QUE SE TENDRíA QUE REALIZAR IBA MÁS ALLÁ DE UNA 

CONSULTA, TENíA QUE SER CLARA, YA QUE LOS PRESENTES COMPRENDíAN 

LO QUE ERA UNA CIRCUNSCRIPCiÓN, PARA QUÉ SIRVE O POR QUÉ SE HACíA; 

SIN EMBARGO, LA CIUDADANíA PODRíA DESCONOCERLO, POR LO QUE VOLViÓ 

A COMENTAR LA IMPORTANCIA DE LA DIFUSiÓN DE ESTE EJERCICIO.---------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, PROPUSO QUE EL COMITÉ TÉCNICO BUSCARA LA FORMA DE 

ABRIR ESPACIO PARA LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, QUE FUERAN 

CONGRUENTES CON EL LEMA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, QUE SIN PARTICIPACiÓN CIUDADANA NADA FUNCIONABA. 

MENCIONÓ QUE EL INSTITUTO ESTÁ OBLIGADO A CONSULTAR A LAS 

COMUNIDADES INDíGENAS POR UN BLOQUE DE CONSTITUCIONALIDAD, E 

INCLUSO POR TRATADOS INTERNACIONALES, POR LO QUE INDICÓ LA 

POSIBILIDAD DE LLEVAR A CABO UN FORO, SI ÉSA ERA LA MANERA EN QUE SE 

PENSABA LLEGAR A LAS COMUNIDADES Y PUEBLOS INDíGENAS, PERO QUE 

TAMBIÉN SE REALIZARAN CON LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS, 

APROVECHANDO QUE SE TENíA EL CONTACTO CON LOS COMITÉS 

CIUDADANOS, LAS ASOCIACIONES POLíTICAS LOCALES, ORGANIZACIONES 

CIUDADANAS. SEÑALÓ QUE DICHO FORO SE PODRíA HACER MEDIANTE UNA 

CONVOCATORIA MASIVA PARA LAS COMUNIDADES INDíGENAS, LO QUE 

EVITARíA QUE SE TUVIERA QUE RECORRER TODA LA CIUDAD. -------------------------/) 

ASIMISMO, CELEBRÓ QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISiÓN, EL CONSEJEJ, v 

ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, HICIERA LLEGAR LAS 

OPINIONES DE LOS INTEGRANTE DEL CONSEJO AL COMITÉ, EN VIRTUD DE 



IEDF 
INSTITUTO ELECTORAL 
DEL DISTRITO FEDERAL 

17 

QUE EL PROGRAMA DE TRABAJO ESTABLECíA QUE LOS CRONOGRAMAS 

PODRíAN SER AJUSTADOS Y, SEÑALÓ QUE NO ERA UN TEMA TÉCNICO, SINO 

CIENTíFICO, QUE SÓLO SE TRATABA DE LIMITAR LAS CIRCUNSCRIPCIONES, LO 

QUE SE PODRíA REALIZAR SIN NECESIDAD DE UN COMITÉ TÉCNICO, YA QUE 

EL INSTITUTO HABíA DEMOSTRADO EN DIFERENTES OCASIONES SU 

CAPACIDAD PARA DELIMITAR ESPACIOS DE LA GEOGRAFíA ELECTORAL PARA 

ELECCIONES Y EJERCICIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA; SIN EMBARGO, LA 

FINALIDAD ERA LLEVAR A CABO UNA CIRCUNSCRIPCIONALlZACIÓN ADECUADA 

CON EL EspíRITU DE LA CONSTITUCiÓN Y DE LA LEY, EL CUAL ERA QUE LOS 

CONCEJALES REPRESENTEN A PERSONAS QUE HABITAN EN DETERMINADAS 

C I RCU N SC RI PC ION E S. ------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA VOZ, LA C. LORENA MORALES SANDOVAL, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, MANIFESTÓ LA CONFIANZA DEL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA EN LAS TAREAS QUE REALIZA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL, YA QUE DESDE EL CONSTITUYENTE SE HA IDO A UN PASO 

ACELERADO, POR LO QUE NO SERíA LA PRIMERA OCASiÓN EN QUE SE 

TENDRíA QUE HACER RÁPIDO Y BIEN, POR LO QUE SEÑALÓ LA IMPORTANCIA 

DE QUE LOS PARTIDOS POLíTICOS DIERAN SEGUIMIENTO A LOS TRABAJOS 

DEL COMITÉ TÉCNICO. ASIMISMO, COINCIDiÓ CON LA CONSEJERA ELECTORAL 

GABRIELA WILLlAMS ZALAZAR, EN LO RELATIVO A QUE NO SE HA SABIDO 

COMUNICAR A LA CIUDADANíA LO QUE SE ESTABA HACIENDO, LO CUAL ERA 

DE IGUAL FORMA, RESPONSABILIDAD DE LOS PARTIDOS POLíTICOS. EN ESE 

TENOR, INDICÓ QUE TODOS, DESDE SUS TRINCHERAS SUPIERAN COMUNICAR 

EL PROC E D I M lENTO DE C I RCU N SC RI PC IÓN. ----------------------------------------------------

• EN USO DE LA VOZ, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, 

C. GUADALUPE CAMPOS JORDÁN, FELICITÓ A LA COMISiÓN DE 

GEOESTADíSTICA POR EL PLAN DE TRABAJO QUE SE PRESENTABA A LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO, Así COMO POR HABER TOMADO EN 

CONSIDERACiÓN LA PROPUESTA REALIZADA POR EL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL Y DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, RESPECTO 

A PERMITIR UNA MAYOR PARTICIPACiÓN DE LOS PARTIDOS POLíTICOS EN LAS 

~~~~~DS:D:~E:~R~~I~::A~O~~~J~LSE~.I-~~~~~~-~~~-~-I-~~~~~_=~_~~~_~~~~¡) 
SEÑALÓ QUE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ TÉCNICO ERAN PERSONAS CON 

LAS QUE YA SE HABíA TRABAJADO Y, POR LO CUAL, SU PARTIDO LES 
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OTORGABA UN VOTO DE CONFIANZA Y AVALABAN LAS ACCIONES QUE 

TOMARAN, INDICANDO QUE ENCUENTRO SOCIAL ESTARíA AL PENDIENTE DEL 

TRABAJO DEL COMITÉ. COINCIDiÓ EN QUE SE TENDRíA QUE REALIZAR UNA 

CAMPAÑA DE DIFUSiÓN MASIVA, A EFECTO DE HACER DEL CONOCIMIENTO DE 

LA CIUDADANíA QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

CONTABA ÚNICAMENTE CON TREINTA DíAS PARA LLEVAR A CABO LA 

CIRCUNSCRIPCiÓN, Así COMO LA IMPORTANCIA Y EL OBJETO DE LA MISMA.----

INDICÓ LA IMPORTANCIA QUE TENíA LA TRANSPARENCIA PARA EL INSTITUTO 

ELECTORAL, QUE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES ESTUVIERAN ENTERADAS, 

Así COMO TODOS LOS QUE QUISIERAN PARTICIPAR DE ALGUNA U OTRA 

FORMA Y QUE VA A SER UN COMITÉ TÉCNICO DE ESPECIALISTAS LOS QUE 

DEFINIRÁN COMO SE VAA DETERMINAR LA CIRCUNSCRIPCIÓN.----------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, REFIRiÓ 

QUE A SU PARTIDO LE PREOCUPABA EL TEMA DE LA DIFUSiÓN, YA QUE NO 

SOLAMENTE SE TRATABA DE REALIZAR UNA CAMPAÑA DE DIFUSiÓN, SINO LO 

QUE SE PRETENDERíA COMUNICAR CON LA MISMA, PARA EVITAR QUE EN EL 

RECORRIDO DE INFORMACiÓN, SE PUDIERA PROVOCAR QUE LA CIUDADANíA 

SE SINTIERA ENGAÑADA, POR LO QUE INDICÓ LA IMPORTANCIA DE QUE SE 

TUVIERA CUIDADO QUÉ ES LO QUE SE QUIERE COMUNICAR A LA POBLACiÓN, 

QUE SE LLEVARÁ A CABO NO SOLAMENTE UNA CAMPAÑA DE DIFUSiÓN, SINO 

DE COMUNICACIÓN.---------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, SEÑALÓ QUE EL TEMA DE LAS 

CIRCUNSCRIPCIONES Y LA REPRESENTACiÓN SE PRESTABA PARA GENERAR 

UN DEBATE QUE YA SE HABíA DADO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL 

DISTRITO FEDERAL, Así QUE LO QUE LE CORRESPONDERíA AL INSTITUTO 

ELECTORAL ERA LLEVARLAS A CABO CONFORME A LOS CRITERIOS QUE 

ESTABLECE LA CONSTITUCiÓN LOCAL Y EL CÓDIGO ELECTORAL. ASIMISMO, 

CONSIDERÓ IMPORTANTE LA FORMA EN QUE SE COMUNICARlA A LA 

CIUDADANíA EL POR QUÉ Y PARA QUÉ SE HARíAN LA CIRCUNSCRIPCIÓN.--------

FINALMENTE, REITERÓ LA NECESIDAD DE NO GENERAR EN EL CIUDADANO /., 

EXPECTATIVAS QUE NO SEAN REALIDAD, QUE SEA EL INSTITUTO ELECTORAI/ 

QUIEN EMITA OTRO MENSAJE CON RESPECTO A LOS QUE ESTABLECE LA 

CONSTITUCiÓN, QUE SE REALICE LA DIFUSiÓN CON UN MENSAJE TAL COMO 
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SE ENCUENTRA EN EL CÓDIGO, A EFECTO DE QUE LOS CIUDADANOS 

ESPEREN EL DíA DE LA JORNADA ELECTORAL Y VOTEN EN LAS URNAS POR SU 

CONCEJAL. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, REFIRiÓ QUE LAS 

PROPUESTAS DE LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, A 

EFECTO DE DAR CERTEZA JURíDICA AL INICIO DE LA VIGENCIA DEL ACUERDO 

QUE ESTABA A DISCUSiÓN, FUERA A PARTIR DE LA PUBLICACiÓN EN 

ESTRADOS, LA CUAL SE REALIZARíA UNA VEZ CONCLUIDA LA SESiÓN, SE 

FIRMARA EL ACUERDO Y DE ESA FORMA, SE TUVIERA GARANTíA DE LA RAZÓN 

DE PUBLICACiÓN EN ESTRADOS, COMO LA HORA DE INICiÓ DE VIGENCIA DE 

DICHA PUBLICACiÓN. -------------------------------------------------------------------------------------

ASIMISMO, EN CUANTO A LA PROPUESTA DEL CONSEJERO ELECTORAL 

CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, SEÑALÓ QUE LA MISMA NO IMPLICABA 

UNA MODIFICACiÓN AL PROYECTO DE ACUERDO, RAZÓN POR LA CUAL, 

PROPUSO SOMETERLO A SU APROBACiÓN EN SUS TÉRMINOS. -----------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER 

INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, 

CON LAS OBSERVACIONES REFERIDAS MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNANIMIDAD DE SEIS VOTOS.-------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO 

PRESIDENTE, DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DíA 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA 

INSTALACiÓN E INTEGRACiÓN DEL COMITÉ TÉCNICO PARA LA DETERMINACiÓN 

DE LA DIVISiÓN DE LAS CIRCUNSCRIPCIONES EN LAS QUE SE ASIGNARÁN 

CONCEJALES, EN LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL DOS MIL DIECISIETE - DOS MIL DIECIOCHO. ---------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER 

INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, 

MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -------------------------------------h 
- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, INFORMÓ SE HABíAN AGOTADO Lol' 

ASUNTOS LISTADOS EN EL ORDEN DEL DíA.----------------------------------------------------
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS QUINCE 

HORAS CON TRECE MINUTOS DEL SIETE DE JUNIO DE DOS MIL DIECISIETE, 

DECLARÓ LEVANTADA LA DÉCIMA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL 

CONSEJO GENERAL. --------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------CONSTE -----------------------------------------------------------

EL CONSEJERO PRESI JE ¿fIV 

MTRO. '-~'L.-.,uEZ MIRANDA LIC. RUBE LDOVENEGAS 
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